



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 8. Juli 2021)

Gute Trinkwasserqualität im Gebiet Hettiswil!

Der Gemeinderat ist erfreut, mitzuteilen, dass das Trinkwasser ab sofort wieder dem vom Kanton geforderten Qualitätsstandard entspricht. Sämtliche Vorsichtsmassnahmen der Bezüger sind hinfällig. Das Wasser kann wieder bedenkenlos genossen werden.

Der Gemeinderat setzt alles daran, weitere Notlagen in Zukunft ausschliessen zu können. Seit letzter Woche sind dementsprechend bereits die nötigen baulichen Massnahmen angeordnet worden, welche umgehend umgesetzt werden. Bis auf weiteres muss das Pumpwerk in Hettiswil stillgelegt bleiben. Über den Abschluss der Massnahmen wird ebenfalls wieder informiert. Die Wasserversorgung ist weiterhin über das Pumpwerk Krauchthal gewährleistet.

Der Gemeinderat bedankt sich bei der Bevölkerung für das Verständnis und allen Beteiligten, insbesondere bei den Brunnenmeistern, für den geleisteten Einsatz.

Krauchthal, 08.07.2021/ ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Markus Iseli, Telefon: 079 422 74 78, E-Mail: markus.iseli@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463

